

Dimanche soir

Mon cher Haguiwara,

Je vous remercie beaucoup de l'obligeance que vous avez mise à m'envoyer les bronzes.

Malheureusement le prix m'empêche pour l'instant de prendre celui que je préfère, le cornet de l'époque de Han qui est bien beau. Nous verrons cela plus tard, si vous les avez encore. Pour l'instant c'est impossible.

Je viendrai prochainement admirer les autres qu'on me dit splendides !

Je vais mieux, mais je dois encore faire très attention.

Recevez mes remerciements et mes meilleures amitiés.

Votre dévoué

Marcel Guérin